



若楠っ子

第16号 令和6年12月9日
文責：守田美由紀

若楠小 HP
<https://www.education.saga.jp/hp/wakakusu-e/>

2学期のまとめをして、元気に過ごしましょう！

12月に入り、冬本番の寒さになりました。空気が乾燥し、1日の気温の変化も大きいので体調を崩しやすい季節です。寒さが厳しくなりますが、2学期の残りの日々を子どもたちが元気に頑張ることができるようにと願っています。



若楠小学校コミュニティ・スクール

若楠校区少年の主張大会

11月2日に開催された第38回若楠少年の主張大会で、6年生4名が自分の意見を堂々と発表しました。小中学生8名の主張はどれも素晴らしい内容でした。

また、12月8日の佐賀市少年の主張大会で若楠校区代表として久米さんが発表しました。手話を交えた笑顔での発表にたくさんの拍手をいただきました。

木野さん	「あだ名について」
成富さん	「友達の大切さ」
佐々木さん	「苦手なことが私を変えた」
久米さん	「チャレンジ精神」

若楠小学校×佐賀ブルーナーズ デザインマンホール除幕式



11月12日にSAGAアリーナでデザインマンホール完成式典がありました。6年生と若楠まちづくり協議会、佐賀市上下水道局、株式会社佐賀ブルーナーズの皆様が見守る中、代表による除幕でマンホールのふたが披露され、歓声が上がりました。子どもたちが大好きな若楠、佐賀、そしてブルーナーズへの気持ちを込めたデザインです。SAGAアリーナ東側の歩道に設置されていますので、ぜひご覧ください。



2021年制作のアマビエ
すくすく君マンホール
も修復が終わり、学校
西側歩道に設置されま
した。



子どもへのまなざし街頭活動・巡回指導 11月13日

この日は、たくさんの地域の皆様に子どもたちの下校の様子を見守っていただきました。夜には校区内巡回指導もありました。いつもありがとうございます！

ゴジラの会のお話会（もみじまつり） 11月14日

毎週水曜日の朝の時間に学年を決めて読み聞かせに来ていただいています。図書館祭り(もみじ祭り)には、子どもたちが心待ちにしているお話会をしていただきました。ありがとうございました。毎回盛り上がり、読書への興味につながっています！

12月1日（日）フリー参観デー

例年より遅い時期となり気温が低い中、父親委員の皆様には車の誘導や安全パトロールをしていただきました。若楠文化祭も開催されており、気を遣われたことと思います。本当にありがとうございました。また、各学級の授業参観にも朝早くから多数おいいただき、授業や文化祭での子どもたちの頑張りを見ていただくことができました。おにぎり弁当の準備や名札、上履きの用意、アンケートへのご協力もありがとうございました。

第36回若楠文化祭での学習発表

フリー参観と同日に開催された若楠文化祭では、全ての学年でこれまで学習した成果を発表しました。保護者や地域の皆様の応援を受け、緊張しながらも頑張ることができました。城北中吹奏楽部の演奏にも子どもたちがダンスで参加し、地域の明るさや温かさを感じながら過ごす楽しい一日となり、心より感謝申し上げます。



教材・図書への寄贈

公益財団法人大電教育振興会の教育振興助成事業により、教材の寄贈がありました。特色ある学習活動として市教育委員会の推薦を受け、10月末にプログラミング教材5セットをいただきました。理科の学習等で活用します。



全佐賀市立小学校に寄贈された絵本が届きました。ミヤザキケンスケ（宮崎健介）さんから英語絵本の「Over the Wall」、やすとみかよ（安富加代）さんから「波を編む人」の2冊です。「同郷の子どもたちに広い世界を知ってもらいたい。英語を勉強する機会にしてもらいたい（宮崎さん）」「自分のできることで、地域に恩返しを（安富さん）」の想いが詰まった素敵な絵本です。3学期から貸出ができるように準備しています。お楽しみに！

